



Antwort zur Anfrage Nr. 1543/2021 der BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im Ortsbeirat Mainz-Altsadt betreffend **Aufzüge Kupferbergterrasse (Grüne)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

1. Welche Überlegungen wurden seitdem zum o. g. Sachverhalt angestellt?

und

**2. Fanden Gespräche mit den jeweiligen Eigentümern der Aufzüge und der Zuwege statt, um diesen Zustand zu beenden?
Wenn ja, mit welchem Ergebnis?
Wenn nein, warum nicht?**

Wir nehmen Bezug auf den Sachstandsbericht zu Antrag 1125/2022 vom 28.10.2022 der ebenfalls dem Ortsbeirat am 16.11.2022 vorgelegt wird.

Wie wir dort bereits erwähnt haben, hat die Verwaltung zunächst Kontakt zu den Eigentümern der Aufzüge aufgenommen. Die Eigentümer sind grundsätzlich für weitere Gespräche und eine Lösung, welche die öffentliche Nutzung vorsieht, bereit. Da das Parkhaus vermietet ist, ist die Zustimmung des Mieters ein wichtiger Bestandteil für das weitere Vorgehen.

Auch hier hat die Verwaltung nachgefragt, ob der Mieter einer öffentlichen Nutzung zustimmen würde. Auch nach mehrmaligen Erinnerungen steht eine Rückmeldung noch aus.

Sollte mit dem Mieter eine Einigung erzielt werden können, wird die Verwaltung als nächsten Schritt Kontakt mit den beiden Eigentümern der Zuwege aufnehmen.

Mainz, 16 November 2022

gez.

Manuela Matz
Beigeordnete